

Expresan solidaridad con presidente mexicano desde Parlamento Europeo



Imagen: Prensa Latina.

Bruselas, 11 abr (RHC) Eurodiputados de distintas tendencias políticas manifestaron este jueves su solidaridad con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, por la crisis diplomática derivada del asalto a la embajada mexicana que ordenó el gobierno de Ecuador.

“En estos difíciles momentos, queremos mostrarle toda nuestra solidaridad y apoyo ante los graves hechos ocurridos el pasado viernes 5 de abril (...), en una violación sin precedentes de las normas que establecen las relaciones diplomáticas y en un ataque frontal a la soberanía mexicana”, subraya la carta dirigida al mandatario por 16 miembros del Parlamento Europeo.

Ese día, la policía ecuatoriana irrumpió en la embajada para detener al exvicepresidente de Ecuador Jorge Glas, quien se encontraba allí refugiado y con un asilo motivado por la persecución política y

judicial que sufre.

Los firmantes de la carta, una iniciativa del eurodiputado español Manu Pineda (Grupo de la Izquierda) calificaron de ilegal el arresto del político.

Asimismo, afirmaron conocer y valorar el importante papel que México ha jugado históricamente y juega en la actualidad como valedor del Derecho Internacional, de las relaciones diplomáticas, y en particular de las figuras del asilo y del refugio.

“Reconocemos sinceramente la defensa que su gobierno ha hecho en los últimos años de la diplomacia como vía para la resolución de los conflictos. Es por ello que queremos hacerle llegar nuestra firme condena a la decisión del gobierno ecuatoriano presidido por Daniel Noboa de ordenar el asalto a la embajada mexicana”, agregaron.

Además de Pineda, suscribieron la misiva enviada a López Obrador, los parlamentarios del Grupo de la Izquierda Maria Eugenia Rodríguez, Sandra Pereira, Marc Botenga, Leila Chaibi, Idoia Villanueva, Miguel Urbán y Esther Sanz, de los Verdes Ana Miranda, Tilly Metz y Jordi Solé, y el no inscrito Massimiliano Smeriglio.

También la firmaron Leopoldo López (Partido Popular Europeo), Maria Soraya (Renew Europe), Javi López (Socialistas y Demócratas) y Mónica Silvana González (Socialistas y Demócratas).

A propósito de los recientes acontecimientos, señalaron preocupación por las consecuencias de esta violación del Derecho Internacional para las relaciones entre los países latinoamericanos y de estos con la Unión Europea (UE).

“Vivimos momentos muy complicados en las relaciones internacionales y consideramos que la violación de normas básicas de las relaciones diplomáticas, como la inviolabilidad de los locales y personal diplomático, llevadas a cabo por el gobierno de Noboa generan un peligroso precedente en una comunidad internacional necesitada de la defensa del Derecho Internacional para la convivencia pacífica”, advirtieron.

Nos gustaría también -continúa la carta remitida a López Obrador- trasladarle nuestro respaldo y comprensión a la difícil decisión que ha tomado de romper las relaciones diplomáticas con Ecuador.

Varios de los eurodiputados, también por iniciativa de Pineda, suscribieron otra misiva con destino al alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, a quien instaron a solicitar al gobierno ecuatoriano un salvoconducto que permita al exvicepresidente Glas continuar el proceso de asilo otorgado por México.

De igual manera, le pidieron dar instrucciones a la Delegación del Servicio Europeo de Acción Exterior en Ecuador de activar todos los mecanismos necesarios de seguimiento y monitoreo permanente del caso y visitar en prisión a Glas para conocer de primera mano su situación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351982-expresan-solidaridad-con-presidente-mexicano-desde-parlamento-europeo>



Radio Habana Cuba